

各県だより

このコーナーでは、各都府県方面組合から寄せられた、全国の組合、ホール等による各種の社会貢献・寄付活動を毎月紹介しています。

各都府県方面組合による社会貢献活動

寄付／寄贈

青森

青森県交通安全全母の会連合会へ寄付金を贈呈

青森県遊技業協同組合（若林浩司理事長）は、2020年2月21日（金）、青森県交通安全全母の会に対し、寄付金を贈呈した。同県遊協では同会に対し、2014年から毎年寄付金を贈呈している。



イベント協賛／参加

栃木

「新型コロナウイルス感染防止対策取組宣言運動」に参加

栃木県遊技業協同組合（金淳次理事長）は、2020年6月23日（火）、栃木県からの「新型コロナウイルス感染防止対策取組宣言運動」への要請を受け、「新型コロナウイルス感染防止対策取組宣言」を行った。

この運動は、新型コロナウイルス感染防止対策に取り組みながら社会経済活動の本格的展開を図るため、各業界団体や事業者が感染防止対策の取組を宣言することで、県民が安心して暮らせる環境づくりを進めていくことを目的としている。

同県遊協が作成した取組宣言は、栃木県のホームページに掲載された。

支部組合／ホールによる社会貢献活動

顕彰／表彰／感謝状授与

青森

五所川原警察署長及び同地区少年警察ボランティア連絡会長から感謝状授与

青森県遊技業協同組合傘下の青森県遊技業防犯協力会西北五支部（林成鎬支部長）は、昨年度、

五所川原地区少年非行防止リトルJUMPチームに対し活動用腕章30枚を贈呈する支援を行ったこと

について、2020年6月19日（金）、五所川原警察署長及び同地区少年警察ボランティア連絡会長から「連名感謝状」が授与さ



れた。

感謝状

青森県遊技業防犯協力会 殿
西北五支部

貴団体は地域における少年の非行防止活動の重要性を深く理解され積極的に少年の健全育成活動に貢献された功労は誠に顕著でありここに感謝の意を表します

令和二年五月十五日

五所川原地区少年警察ボランティア連絡会
会長 長尾 敦子
五所川原警察署長
警視 廣島 信二

イベントの開催

岩手

青年部会がランチ交流会を開催

岩手県遊技業協同組合傘下の盛岡遊技業協同組合青年部会（山田哲郎部会長）は、2020年2月8日（土）、盛岡市内所在の児童養護施設の子どもたちを招待し、「ランチ交流会」を開催した。

ランチ会は終始和やかな雰囲気

の中で行われ、食後はビンゴ大会で盛り上がった。



寄付／寄贈

埼玉

「こども未来基金」に寄付金を贈呈

埼玉県遊技業協同組合傘下の
所沢遊技業防犯協力会は、社会貢

お礼状

この度は、本会の推進する社会福祉事業（所沢市こども未来基金）にあたりたいご意見をいただき、誠にありがとうございます。
あなた様の善意は、所沢市と一体になって取り組んでいる地域福祉事業に有効に活用させていただきます。

令和元年12月13日

所沢地区遊技業防犯協力会 様

埼玉県所沢市及町1861番地の1
社会福祉法人所沢市社会福祉協議会
会長 本橋 繁三
電話 04 (2926) 8202

献の一環として「所沢市こども未来基金」に対し寄付金を贈呈した。

当日は、同協力会会長及び事務局が社会福祉協議会事務局を訪れ、同事務次長に社会貢献活動への支援として寄付金を手渡した。これに伴い、所沢市社会福祉協議会会長から同協力会に対し、礼状が授与された。



社会福祉施設等にクリスマス
プレゼントを寄贈

同県遊協傘下の埼玉県岩槻・
蓮田地区遊技業防犯協力会は、

2019年12月16日(月)、
同防犯協力会による助成と組合員各ホールから持ち寄ったおもちゃ、お菓子、生活用品を社



会福祉施設等に寄贈した。
このクリスマスプレゼントは、20年以上毎年続けており、各施設で行われるクリスマス会等において活用される。



「PRIDE指標2019」
ゴールド賞を受賞

同県遊協傘下の(株)遊楽(ガーデングループ)は、2019年10月11日(木)、「work with pride」が認定する「PRIDE指標2019」において、最上位のゴールド賞を受賞した。
「work with pride」は、企業などの団体においてLG

B Tに関する
ダイバーシ
ティ・マネー
ジメントの促
進と定着を
支援する任
意団体で、同社は、多様な個性を認め、ダイバーシティ(多様性)を推進することで、全社員が活躍できる会社、ひいては企業理念の実現を目指し、LGBTに関する動画を全社員が視聴し知識の共有化を図ったり、外部機関と連携して相談窓口を開設したりするなど、これまで様々な取り組みを推進したため、同年で3年連続のゴールド賞となった。



防犯／防災活動

埼玉

防犯講習会を実施

埼玉県遊技業協同組合傘下の

表彰状

work with pride Gold

ガーデングループ 株式会社 遊楽 様

PRIDE指標2019においてゴールドを獲得され日本におけるLGBTなどの性的マイノリティも自分らしく働く職場づくりにも多大な貢献をされました
これまでの取り組みに深く敬意を表するとともにより一層の取り組みの推進を期待しここにこれを表彰します

2019年10月吉日
wwP PRIDE指標運営事務局

work with Pride

石川県遊協が石川県に 医療用防護服等を寄贈

石川県遊技業協同組合（浅野哲洋理事長）及び同県遊協傘下の金沢支部（山口秀一支部長）は、2020年6月3日（水）、谷本正憲石川県知事を訪問し、医療用防護服と診察室に設置するオゾン紫外線除菌機を寄贈した。

この寄贈は、全国で新型コロナウイルス感染症が広がる中、感染拡大の防止及び感染者の治療に従事する医療スタッフが利用するための防護服や、診察室に設置するオゾン発生器が不足していると、同県遊協が知ったことにより実現した。

また、今回寄贈する医療用防護服は、医療従事者の監修のもと、石川県所在の企業が製作したもので、地場産業の支援も兼ねている。



大宮西遊技業組合・同防犯協力会は、2019年12月13日、地区組合員研修の一環として、警察担当官を招いて防犯講習会を実施した。

講習会当日は、警察担当官から「年末年始特別警戒の実施」、「犯罪発生状況」、「各種法令の遵守」等についての教養、指導があった。



イベント協賛／参加

埼玉
家庭婦人バレーボール大会を協賛開催

埼玉県遊技業協同組合傘下の
埼玉県越谷地区遊技業防犯協力

第6回 神白杯 越谷市バレーボール大会

第6回 神白杯 越谷市バレーボール大会

開催日時：令和元年12月18日(日) 朝10時～9時

会場：越谷市立総合体育館 第一体育館

主催：越谷市バレーボール連盟
 協賛：美芝高等学校
 協賛：埼玉県遊技業協同組合防犯協力会
 協賛：一般社団法人防犯・サイコム協会
 協賛：越谷市消防局
 協賛：株式会社近藤建設
 協賛：株式会社生利建設
 協賛：株式会社早稲田建設
 協賛：株式会社メダリスト
 協賛：フジ子株式会社
 協賛：株式会社東洋建設
 協賛：NPO法人バレーボール・センター協会

会は、2019年12月15日（日）、越谷市バレーボール連盟、神白杯実行委員会と協賛して、「第6回神白杯 越谷市バレーボール大会」を開催した。

大会当日の選手たちは、元オリピックス金メダリスト神白高子氏らの指導のもと、気迫あふれるプレーで大会は盛り上がった。

けん玉教室を開催

同県遊協傘下の第一プラザみずほ台店は、2019年11月30日（土）、市民福祉センターでけん玉教室を開催した。当日は、集まった子どもたちに対して従業員が自らけん玉の技を披露するとともに、けん玉の遊び方をレクチャーし支援活動を行った。

集まった子供たちは、熱心にけん玉で遊び、とても喜んでいました。

